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1. Regards sur l'exercice  écoulé et objectifs futurs. 
 
Le président énumère les activités de l'exercice écoulé. 
- Après-midi d'étude sur les Systèmes de contrôle dans la Sécurité Alimentaire. 
Une centaine de participants; des intervenants de qualité et une fin de journée conviviale. 
- Journées "Drie Landen". 
Notre association a offert l'hospitalité et l'intendance sur le site du Sart-Tlman, avec le chic supplémentaire d'une 
réception de clôture prestigieuse, dans le château de Colonster. 
Ce fut pour WAVFH W.-Brx un bel exemple de collaboration avec  nos amis des Flandres  et une vitrine de 
notre jeune association pour les collègues venus des Pays-Bas et d'Allemagne. 
- La publication de 2 Newsletter. 
- Le travail dans l'ombre d'un C.A., qui mérite gratitude pour avoir fait preuve de dévouement tout autant que de 
polyvalence. 
 
Cette énumération de nos actions doit être mise en regard avec nos objectifs, qui sont: 
- contribuer à l'actualisation des connaissances de nos membres et diffuser les informations utiles pour l'exercice 
de leur activité professionnelle. 
- faire connaître et respecter notre (encore jeune) association. 
 
Cette énumération doit être mise en regard  aussi avec les moyens utilisé pour atteindre nos objectifs:  
- la communication de l'information et aussi ... et aussi communication tout court  entre nous, par les moyens que 
l'informatique et le web mettent à notre disposition 
- en contraste avec cet univers virtuel, la convivialité des "après- réunions" qui entretiennent et développent les 
liens entre les membres 
 
Et le président de poser la question: Y a-t-il adéquation entre les actions initiées par le C.A., d'une part,  et, 
d'autre part  les objectifs que nous nous étions fixés avec les moyens choisis pour les atteindre ? 
 
Ce qui a permis à l'Assemblée Générale des membres de jouer son vrai rôle, celui  de dire tout haut la route à 
suivre. De ce débat "enfin" interactif, on doit retenir: 
- les activités organisées et le principe sur lequel repose la newsletter correspondent aux attentes et sont 
appréciées. 
- il faudrait informer les experts et contrôleurs sur la part qui leur sera réservée dans l'avenir (P. Cassart a promis 
de souffler au secrétaire des pistes d'investigation). 
-  faire paraître les résumés des mémoires de fin de 3e cycle (DES). 
- annoncer les conférences, réunions scientifiques  touchant notre domaine ... et se déroulant autant que possible 
dans l'espace francophone. 
- annoncer les événements touchant des personnes : promotions, mais aussi carnet familial, ... (n'allez plus jamais 
dire que le monde devient impersonnel !) 
 
 
 



 
 
 
 
2. Rapport de la trésorerie. 
 
Le bilan est communiqué et ne demande pas d'autres éclaircissement. Il a déjà été transmis aux 2 vérificateurs 
qui sont  Georges Nizet et J.-M. Pelsser . Ce dernier l'a déjà vérifié et approuvé. 
 
 
3.Désignation des Administrateurs. 
André Dennewald, dont la candidature était soutenue par l'association des vétérinaires hygiénistes du Grand-
Duché, est élu, à l'unanimité. 
De même, les mandats de H. Vindevogel, G. Daube, G. Nolet, Fr. Verheven et L. Moor sont reconduits.  
Toutefois, le Pr. H. Vindevogel, interrompra son mandat, lorsqu'il obtiendra  l'éméritat (01.10.2005) et  M.-L. 
Scippo sera candidate à son remplacement. 
 
 
4. Adaptation des statuts, pour la mise en conformité avec la nouvelle législation sur les asbl. 
 
Elle n'implique pas de modifications, au sens réel du mot. 
 
 
5. Conférence du Dr Lic. Pierre Cassart, porte-parole de l'AFSCA .   
 
Le sujet était: 
"La COMMUNICATION, une nécessité, un art, mais aussi une technique qui s'apprend !"  
 
Une présentation très décapante de l'Histoire  des Techniques de la Communication depuis ses premiers 
balbutiements au début du siècle dernier jusqu'à son développement actuel qui en fait une véritable science. 
Un exposé agréablement soutenu et rythmé  par la magie du Power Point. 
Un ton très décontracté. 
Bref un très agréable moment de la soirée. 
Merci à notre "Grand Communicateur" ! 
 
6. Le drink traditionnel de l'amitié, précédé par l'annonce de la prochaine activité de WAVFH W.-Brx , 
que vous devez   NOTEZ  SANS  FAUTE   DANS  VOTRE  AGENDA : 
 
Mercredi 10 novembre 2004 à 14 h., au Sart-Tilman, dans  l' amphithéatre C  de la Faculté de Médecine 
Vétérinaire de l'U.Lg., l'après-midi d'études de WAVFH  W.-Brx. sur le thème: 
"L'Europe s'ouvre à l'Est.  Quels risques pour la Sécurité Alimentaire  
 
 
 
 
      Le C.A. de  WAVFH  Wallonie-Bruxelles. 
 
Léon Moor,  président ;  Henri Vindevogel,  vice-président ;  Guy Nolet,  trésorier ;  Nicolas Korsak, secrétaire ;  
Georges Daube, François Verheven,  Joël Gustin, Philippe Dodion  et  André Dennewald,   membres. 
 


